
Lieber Felix, gestern auf der Heimfahrt von der Praxis dachte ich, dass ich 
wohl keine Hilfe verdient habe, die Schmerzen sind geblieben.  
Heute Morgen bin ich ohne Schmerzen am Arm und auf der linken 
Hüfte aufgewacht. Ich fühle mich richtig gut. Das ist so wunderbar. Herzlich 
danke ich dir und der Heiligen Geistkraft.  
Es ist so spannend, wie ich jede Sitzung anders erlebe. 


